
la v'i~I:I;e'":aux~,êI,a,mes il!

[R,énlovlatio~n"s~etc,onstlru"ct,i~OllS a'u cons,e,itl"
Ee vote du budget supplémen-
taire a constitué l'essentiel de
la dernière réunion du conseil
mun.icipa1 Une réWlion l'lui a
vu des ,débàts sur bien d'autres
questions liées au quotidien
des Gynépolitains.

A insi, le vote d'un fonds
,. d'aide àa'investisseœent a

été demaliî,SLéparJean"Bernard
Leloup (majorité), afin de sol~i~
citer la Féd~ra1!ion.françaisede
football poùr 1lattribution,par
cette dernière, d'une subven-
tionpour le projet de cons-
truction d;un.' dhïblhouse. Ce
club-house ainsi que des 10- . . l, " . ,. .' 1"
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. ' 1 L'amCleElReeco 'e; qrnl'abl"lte aÜJourd'hUllâ Dé pli:at

caux "annexes seron mIS a "a';,'. " ", ' , , .. /
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l, ..' J: etle.local'Jeunes, va c:l:lamgerd'aspect dans les prochams mOIs.
.iSposltIon ea sectlOnlQot-
baILLe montant des travaux tion a été proposée. rElle,con~
devrait s'élevait à 120.987€.La cerne la réa1isaHoE'd'lin'ip&r~
subvention devrait couvdrde mu'1ti-act.ivit'ês e~térieures
25 à 30~%des travaux. Gilles (derrière l'école) et la réhabili-
Engels (opposition) a posé la tationd\t centre d'accueil

question dufinaneemel1lt; « Ea ~jeunesqliisera situé ~ans l'an-
part restante sera à la charge cieIl!,'l'bc:):ld~ Ja.sectioŒcyclo~
de la com.mune », a répondu tourisme dans le, même sec- "
Jean"Bernard I:eloup. teur. Ces :trayaux s'élèveront à d. - ~

Une autre demande Ciestibven- 1O0.0~5€.Ea subvention a étéj. . . - . - . -
L"t".;a .1'~I~._J._;1_1U1:L1I.""'L..~i, z. .

,..

demandée au conseil régional,
via Le Pays Loire Touraine.

Travaux salle DeLprat,
La sàllè';Bernadette~Delprat'va
bénéficier d'u.n coup de neuf;
Pour ce réaménagement, Jean-
Bernard [,eloup a proposé detI

solLiciter, une subvention; au-
près du conseHrégional yja iEe

Pays Loire Touraine ,qui de-
vrai{.'s~étever à 35 % du coût de

. 199.200€, montant, qui englo-
bera le ,réaménagement,inté-
rieur, meravalement de la fa-
çade, la mise eh' valeur du
bâtiment par la oréation d'uTh,
parvis etla création d'une salle
associatirveavec informatiqp~.

l

UneJettre sU17II'ecole
Maryse Cabanel, opposition, a
pr\oposé renvoi d'une "lettre
traitant des conséquenctîs de 1.a
loi réduisant -la semaine de
classe à qllatre jOl:1rs.Cette
lettre dit notamment « avec
deux heures d'enseignement en
moins et la suppression de
8.500 :postes cette année et
1350e l'année prochaine, le dis-
cours du ministre sut l'éco'l'ede

/ la réussite e.rt en contradiction,",. -
avec la'r.éal,ttédes 'actes ».
Le anair~,:~n'estpas d'accord'~

pour envoyer cette plettre aux
parle:rp.entaires, au nom du
conseil municipal, laissant en-
tendre que Ghacun p'otivait se
déterminer s'ur le suj2.t.
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